## Unterstützung für Sponsorenlauf

Kreis Unna. Der Sponsorenlauf anlässlich der bundesweiten Aktion "Schüler helfen Flüchtlingen" wird an diesem Freitag, 3. Juni, vom Werkstatt-Berufskolleg ausgerichtet. Das sitzt selbstverständlich nicht, wie gestern irrtümlich berichtet, in Werne - sondern in Unna. Der Startschuss fällt deshalb auch in der Kreisstadt, nämlich um 11.30 Uhr am Platz der Kulturen. Jede gelaufene Runde eines jeden teilnehmenden Schülers wird durch Sponsoren vergütet, der Gesamterlös fließt in Flüchtlingsprojekte am Berufskolleg selbst. Dort sind von 412 Schülern 80 Flüchtlinge. Wer den Sponsorenlauf gegen eine Spendenquittung finanziell unterstützen möchte, kann sich mit Schulsozialarbeiter Kevin Ewe in Verbindung setzen, Tel. 02303/9792978.